



SPENDEN

Möchten Sie die Arbeit der Linsenhoff-Stiftung unterstützen? Wir freuen uns über jede Spende

SPENDENKONTO

Taunus-Sparkasse Bad Homburg
IBAN DE33 5125 0000 0055 0129 97
BIC HELADEF1TSK

Ihre Spende ist steuerlich absetzbar und geht zu 100 Prozent in die Projekte.
Wir stellen Ihnen gerne eine Spendenquittung aus!



IMPRESSUM
Alle Rechte vorbehalten | Linsenhoff-Stiftung 2019
Fotos: Jens Ihnken, Mädchenbüro e.V.

**BILDUNG
INTEGRATION
ZUKUNFT**

Linsenhoff-Stiftung

Schafhof
Schwalbacher Straße
61476 Kronberg/Taunus

Tel.: 06173 / 9216 - 680
kontakt@linsenhoff-stiftung.de

www.linsenhoff-stiftung.de

BILDUNG & INTEGRATION SIND DIE SOZIALEN FRAGEN DES 21. JAHRHUNDERTS

Die Linsenhoff-Stiftung fördert deshalb Projekte in Deutschland, die benachteiligten Kindern, Jugendlichen und jungen Frauen individuelle Bildungschancen geben. Wir setzen uns für die Integration von Menschen mit Flucht- und Migrationshintergrund ein.

Wir sind überzeugt, dass dies für unsere Gesellschaft so wichtig ist wie nie zuvor. Unsere Vision: Junge Menschen gehen unabhängig Ihrer Herkunft selbstbestimmt und verantwortungsvoll ihren individuellen Bildungsweg. So leistet die Linsenhoff-Stiftung einen positiven Beitrag dafür, wie wir in unserer Gesellschaft in Zukunft miteinander leben wollen.

AUSWAHL AKTUELLER FÖRDERPROJEKTE

MÄDCHENBÜRO MILENA

Das Frankfurter Mädchenbüro Milena e.V. bietet geflohenen Frauen und Mädchen einen Ort, der ihnen Schutz, Orientierung und Bildung gibt. Während die Frauen Deutsch lernen, werden ihre Kinder liebevoll betreut. Ein so umfassendes Angebot ist sehr selten, aber entscheidend, um die Frauen zu erreichen und ihnen ein gutes Eingliedern in Deutschland zu ermöglichen. Das Mädchenbüro Milena wird seit Beginn an in Partnerschaft mit der KfW Stiftung unterstützt.

www.maedchenbueromilena.de



MAKISTA

Dieser gemeinnützige Verein mit Sitz in Frankfurt am Main engagiert sich für die Verwirklichung der Kinderrechte in Schulen und anderen Bildungseinrichtungen. Das aktuell von uns geförderte Projekt „Modellschul-Netzwerk für Kinderrechte in Hessen“ umfasst ein Ausbildungsprogramm für zehn neue Schulen. Dabei werden Trainings und Beratung angeboten, Projekte initiiert, Praxismaterialien zur Verfügung gestellt und zur bundesweiten Vernetzung beigetragen. Das Netzwerk steht unter der Schirmherrschaft des Hessischen Kultusministers.

www.makista.de



ANN KATHRIN LINSEHOFF
Stifterin der Linsenhoff-Stiftung

DIESTERWEG-STIPENDIUM

Das Konzept des Diesterweg-Stipendiums wurde von der Stiftung Polytechnische Gesellschaft entwickelt. Die Idee: Begabte und motivierte Kinder, denen im Alltag Bildungsbarrieren im Wege stehen, werden unter Einbeziehung der ganzen Familie gestärkt und gefördert, damit sie ein ihrem Potenzial entsprechendes Bildungs- und Ausbildungsziel erreichen.

Dieses Stipendium gibt es mittlerweile in vielen deutschen Städten und wird jeweils von unterschiedlichen Trägern umgesetzt.

Die Linsenhoff-Stiftung fördert zwei Projekte:

Das Familien-Bildungsstipendium in Offenbach dient dazu, Kinder beim Übergang von Grundschule in eine weiterführende Schule zu unterstützen und Eltern in der Begleitung ihrer Kinder zu stärken. Zentrales Element ist die Förderung der Sprachkompetenz.

Seit 2015 fördert die Linsenhoff-Stiftung das Projekt von der Bürgerstiftung-Offenbach.

www.buergerstiftung-offenbach.de

In Frankfurt-Bonames wendet sich das Diesterweg-Stipendium für Kinder und ihre Eltern erstmals in Deutschland gezielt den Bedürfnissen geflüchteter Familien zu.

www.diakonischeswerk-frankfurt.de



“Nicht nur auf sich selbst zu schauen, sondern den Blick auch für andere zu öffnen – das ist für meine Familie und mich die Motivation, uns sozial zu engagieren. Die Linsenhoff-Stiftung steht für Bildung und Integration in Deutschland. Mit Ihrer Hilfe erreichen wir mehr!”

Ann Kathrin Linsenhoff